

## Aumenta GM su producción para el País (Reforma 18/09/13)

Aumenta GM su producción para el País (Reforma 18/09/13) Por Sara Cantera Cd. de México México (18 septiembre 2013).- De enero a agosto, la producción de General Motors para el mercado interno creció 66.2 por ciento, al llegar a 82 mil 769 unidades, según cifras de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el mismo periodo del año pasado, la armadora produjo 49 mil 808 unidades. Mauricio Kuri, director de Relaciones Públicas y Gubernamentales de General Motors de México, explicó que este crecimiento se debe al inicio de la producción de dos modelos: el Sonic y la Chevrolet Trax. "En agosto del año pasado dio inicio la producción del Sonic y en octubre del año pasado, la Chevrolet Trax. "Han tenido muy buena aceptación tanto en el mercado mexicano como en Canadá, Centro y Sudamérica", dijo Kuri. El Sonic se fabrica en la planta de Ramos Arizpe y la Chevrolet Trax en San Luis Potosí. Otro modelo que ha ayudado a mantener el ritmo de producción de General Motors es el Aveo, el cual se fabrica en San Luis Potosí. Del modelo se han vendido 40 mil 44 unidades de enero a agosto, un crecimiento de 6.5 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior. En total, las ventas de General Motors crecieron 11.8 por ciento en los primeros ocho meses del año, con la comercialización de 129 mil 904 unidades, según cifras de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Gustavo Hernández, analista económico de Scotiabank, comentó que el crecimiento de la producción para el mercado interno de algunas armadoras podría impulsar la producción industrial, la cual se ha visto afectada en los últimos meses como consecuencia de la desaceleración económica. "También las ventas al menudeo han mantenido un ritmo constante de crecimiento", dijo Hernández. No obstante, considera que la industria automotriz mexicana no logrará alcanzar la meta de 3 millones de vehículos producidos en todo el año, debido a la disminución en las exportaciones hacia Europa y Latinoamérica. Ford también elevó su producción para el mercado interno. De enero a agosto, Ford incrementó 47.5 por ciento la producción de vehículos en la planta de Hermosillo, pues se comenzó a fabricar la nueva versión del Ford Fusion 2014 y del Lincoln MKZ, explicó la armadora. En los primeros ocho meses del año, la producción de Ford pasó de 8 mil 796 unidades a 12 mil 974 unidades. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo